

PENDIM

Pasukan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember dan masyarakat, Kebut Pengerjaan Pengerasan Jalan Sepanjang 2,8 Km

Siswandi - JEMBER.PENDIM.ID

Jul 13, 2023 - 14:31



JEMBER – Dalam memenuhi target waktu yang diberikan dari 12 Juli 2023 hingga 10 Agustus 2023 pelaksanaan TNI manunggal Membangun Desa (+TMMD Ke 117 Tahunb 2023 di Kabupaten Jember, Pasukan dari Yonko 464/Abd Rahman Saleh Malang dan pasukan dari Yonkav 3/Serbu Malang bersama masyarakat, kebut pengerjaan jalan sepanjang 2,8 meter.



Pengerjaan jalan tersebut bersifat pengerasan dengan memberikan batu dasaran dan lapisan aspal lapen, untuk menjamin kenyamanan masyarakat dalam melaksanakan aktifitas antyar dusun maupun antar desa di Dusun Kemujan dan kemujan Timur Desa Klungkung Kabupaten Jember.

Dari pemantauan kami pada Kamis 13/07/2023, pengerjaan jalan pada proses pengerjaan landasan aspal pengamparan batu koral dan pengerasan dengan tandem roller milik Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga Kabupaten Jember.

Parjo salah satu Tim Teknis dari Pekerjaan Umum Bina Marga Kabupaten Jember saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kita bersama masyarakat dan TNI melakukan pengerjaan jalan ini tidak mengenal waktu, bahkan malampun kalau bisa kita lembur.

Hal ini dalam rangka mengejar target waktu yang diberikan selama satu bulan, saat ditanya kendalanya, Parjo menyampaikan bahwa kendalanya bahan material yang cenderung lambat datangnya, maklum disini jalannya banyak tanjakan tajam, sempit dan ada pekerjaan lain seperti bedah rumah, rehab mushola dan pembangunan jembatan, sehingga kendaraan bergiliran melintasnya.



Namun tidak menjadi permasalahan kegiatan ini mungkin 2 minggu mendatang dapat kita selesaikan, apalagi kita dibantu oleh pasukan TNI dalam pengerjaannya, sehingga akan lebih cepat dari waktu yang ditargetkan. kata Parjo.

Dansatgas TMMMD Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan, bahwa memang semua kegiatan fisik tersebut harus sudah selesai saat penutupan TMMMD yang akan di selenggarakan pada 10 Agustus 2023.

Dan ini sudah kita koordinasikan dan kita perhitungkan sedemikian rupa dengan semua pihak yang berkaitan, apalagi sudah diawali dengan penyiapan material dan pembersihan lokasi di kegiatan Pra TMMMD kemarin, sehingga kita sangat optimis dapat kita selesaikan semuanya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)